
Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON DIRECTIVA DEL AEROPUERTO
Fecha: 8 de febrero de 2005.
Hora: 10:20-
Lugar: Despacho Presidencial

Participan por Directiva del Aeropuerto:
José A Guerra, Pedro Solórzano, Lucía Salazar, Danilo Lacayo Rappaccioli, Alfredo
Chamorro, Reynaldo Hernández, Silvia Levy, César Suazo, Dr Vallecillo.
Acompañan al Presidente:
Juan Sebastián Chamorro y Lincoln Escobar.

PEB Comenta que en San Juan del Norte hay turismo y anhela construcción de pista para
no tener que llegar desde CR. Lo mismo con San Carlos, y tal vez Ometepe. Buscará
fondos.

Danilo Lacayo R: habla de proyecto de Aeródromo de San Juan del Norte (45 hras). El
costo es aprox $1mm. La única manera es con préstamo Taiwán.
Pista de San Carlos: Actualmente Aeródromo está administrado x Municipalidad EAAI
ofreció $40mil para mejorar temporalmente. Para la permanente se necesita otro $1mm.
Problema en préstamo Taiwán porque no se mueve, requiere de mandato presidencial.
SECEP pide como condición estudio de factibilidad. Problema con terreno del INTA para
ampliación de Aeropuerto.

PEB: si me presentan datos él gestiona recursos.

Juan Sebastián Chamorro: es deuda del Gob y piensan que se requiere diseño y estudios.
Importante hasta defenderlo en la A.N. Estudio muy preliminar no justifica ni cifra.

Reinaldo: asegura que sí tienen los estudios.

Dr Vallecillos recomienda ir haciendo los planos en el camino.

Lucía: prioridad de turismo es San Carlos, prioridad social es San Juan del Norte. Sugiere
que SECEP asigne a enlace que ayude a hacer proyectos. Problema con Taiwán es de
deuda, BCN debe renegociarla. Nombra a Ivania Puertocarrero.

PEB instruye a JSCH iniciar con un estimado y apoya designado de SECEP.

Silvia Levy:?.
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